



園だより No. 8
令和6年12月24日
薩摩川内市立中津幼稚園
発行責任者：園長 西元真一



「楽しい冬休みに！」

園長 西元 真一

長かった2学期もいよいよ終わります。子供たちに大きな事故やけがもなく、無事に冬休みを迎えることができそうです。保護者の皆様の御協力に感謝申し上げます。

残暑の厳しい中始まった2学期。9月の幼小合同大運動会、かのこ幼稚園・里幼稚園、そして鹿島小との交流、芋掘り＆芋パーティー、祖父母参観、幼小合同避難訓練、合同音楽発表会などたくさんの行事がありました。子供たちはそれぞれの行事にやる気まんまで精一杯取り組み大きく成長しました。保護者の皆様にもたくさんの御支援をいただき、ありがとうございました。

さて、いよいよ子供たちが楽しみにしている「冬休み」が近づいてきました。保護者の皆様も、年末を控えて何かと忙しくなる時期ですが、家族の一員としての自覚をもたせるために、子供たちに家庭での簡単なお仕事を任せてほしいと思います。どんなお仕事ができるかを親子で話し合い、決めたお仕事は最後まで責任をもってやり通せるように励ましてください。そして、がんばりをほめてあげてください。靴並べや洗濯物たたみなど親子でコミュニケーションを取りながらできるといいですね。

また、冬休みは、「クリスマス」「大掃除」「大晦日」「お正月」「消防出初式」「鬼火たき」など、家庭や地域の行事もたくさんあります。ぜひ、節目を大切にした生活をさせてください。大掃除をしながら新年の迎え方を意識せたり、新年の目標をもたせたりと、この節目の行事の多い冬休みを有意義にお過ごしください。

さらにこの期間は、子供たちの生活リズムが乱れがちです。「早寝、早起き、朝御飯」「テレビやゲームは時間を決める」「毎日手洗い・うがい・歯磨きをする」「道路に飛び出さない」「川や海には大人と行く」「夕方は5時までに家に帰る」といった「冬休みのしおり」に書いてある基本的なことに気を付けて、冬休みを安全に過ごしてほしいと思います。そして、元気に三学期を迎えることを願っています。どうぞ、よい年をお迎えください。



1月のねらい

- 3歳児・友達とかかわりながら、遊ぶことを楽しむ。
- 4歳児・友達とのつながりを深めながら、協力して遊ぶことを楽しむ。
- 5歳児・お正月の遊びを通して、数字や文字に関心をもつ。



大盛況！幼小合同音楽発表会

12月5日(木)に、幼小合同音楽発表会がありました。たくさんの人の前で緊張もあったようですが、劇「てぶくろ」や歌「山のおんがくか」を、表情豊かに堂々と披露することができました。

園児の精一杯の発表に、会場から大きな拍手や声援をいただきました。子供たちのこれからの成長がますます楽しみです。たくさんの温かい励ましと御協力をいただきありがとうございました。



みかん狩りに行きました

今年も12月13日(金)に、植村さんの所有するみかん畠でみかん狩りをさせていただきました。

園児たちは植村さんに教わったことをしっかりと守り、上手に専用のはさみを使って次々とみかんを収穫していきました。

持ちきれないほどたくさんのみかんを収穫することができました。

植村さん、参加された保護者の皆様、ありがとうございました。



中学生が職場体験学習に来ました

12月3日(火)に、里中学校2年生の西望海さんが職場体験学習で中津幼稚園に来ました。園児たちともすぐ仲良くなり、一緒に遊んだり、給食を食べたりしました。中津幼稚園での経験を今後に生かしてほしいと思います。



*****1月の行事予定*****

- | | |
|-------|-----------------------------|
| 8(水) | 始業式・給食なし・預かり保育
降園11時 |
| 9(木) | 給食開始・身体計測 |
| 15(水) | 保育参加(たこあげ) |
| 31(金) | 体験入園・入園説明会
*毎週 月曜日はお集まり会 |